



のりまつ

校長 丸山 裕司

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
 <やさしく かしく たくましく>

学習参観・懇談会にご参加を！

厳しい夏を過ぎ、本格的な秋の到来です。勉強をするにも、運動をするにも絶好の季節です。一人一人が、自分の目標を持って毎日を過ごしてほしいと願っています。

さて、19日(水)は学習参観と学級懇談会です。学習参観では、「人権」に関する授業を行います。2学期の学習参観・学級懇談会(全体)は今回だけです。児童の授業中の様子を見ていただくとともに、学級全体の様子を知っていただき、担任と協力をして学級全体の児童の成長を皆さんで見守ってほしいと思っています。お忙しいこととは思いますが、多数の皆様のご出席をお願いいたします。

除草作業ありがとうございました

9月3日(土)、2学期の土曜日授業は保護者の皆様にご協力いただき親子除草作業でした。

子どもたちは、1校時にいじめのない学校を目指して全校で「なかよし月間」の取組を行い、それからの活動でした。保護者の皆様には、朝早くより活動していただきました。50名を超えるたくさんの保護者の皆様にご協力をいただき、たいへんありがとうございました。心よりお礼申し上げます。おかげさまで、校庭がとってもきれいになりました。



学年行事から～修学旅行<6年>・環境アクティブラーニング<4年>

9月8日(木)～9日(金)、6年生が長崎・熊本方面に修学旅行に行きました。出発時は少し小雨が降りましたが、その後はほぼ晴天に恵まれました。長崎の原爆死没者追悼祈念館で平和集会を行い、全校児童で折った千羽鶴を奉納しました。その後原爆資料館の見学、落下中心地・平和公園と当時の様子を学びながら歩き、最後に出島を見学しました。2日目は、万田坑を見学して、グリーンランドで楽しい一時を過ごしました。友達と2日間、寝食をともにして絆を深めることができたことと思います。6年生はあと半年で中学生になります。それまで学校全体のリーダーとして活躍するとともに、中学生に向かって心の準備をし、大きく成長してほしいと思います。



9月15日(木)は、4年生が環境学習(環境アクティブラーニング)に行きました。午前中は、平尾台で山道を歩いたり洞窟に入ったりといったフィールドワークを通して、自然の素晴らしさを学びました。午後からは、「いのちのたび博物館」で、昔の生活と今の生活の違いを学びました。実際の体験を通して、自然の素晴らしさや不思議さ、生活の変化にふれることができました。



10月の行事予定

5日(水)～6日(木) 自然教室(玄海青年の家・5年) 7日(金) 陸上記録会(6年)(予備日 12日(水))
 12日(水) 幼稚園との交流会(1年) 13日(木) 音楽鑑賞会 14日(金) 保育園との交流会(2年)
 14日(金) 合同風船バレー(的場池体育館・則松学級) 19日(水) 学習参観(5校時)・学級懇談会
 20日(木) クラブ活動 21日(金) 学習発表会練習開始 22日(土) 則松フェスタ(10:00～12:30)